



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Gran final del Festival de la Canción UCR

29 OCT 2009



Dionisio Cabal fue el artista dedicado en la eliminatoria de la sede Rodrigo Facio. Recibe un homenaje de Juan Carlos Calderón Director de Extensión Cultural de la VAS (derecha) y Alfredo Mesén, coordinador del festival (izquierda) (foto Jorge Carvajal).

Este **viernes 30 de octubre a las 6:00 pm** en el Auditorio de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica se reunirán **los mejores talentos universitarios** de todo el territorio nacional en la gran final del Festival de la Canción UCR 2009, organizado por la Sección de Extensión Cultural de la Vicerrectoría de Acción Social de esta universidad.

En total son **28 participantes entre solistas y agrupaciones** que ganaron su boleto a la final tras clasificarse en las eliminatorias regionales que se realizaron en agosto setiembre y octubre en las diferentes sedes y recintos de la Universidad de Costa Rica. Entre ellos hay **estudiantes, funcionarios y hasta docentes** de diversas carreras que interpretarán música popular y original.

Estarán presentes los y las artistas de los recintos universitarios de Santa Cruz, Golfito, Paraíso y Grecia y de las Sedes de Limón, del Atlántico en Turrilaba, del Pacífico en Puntarenas, de Occidente en San Ramón y de Guanacaste en Liberia. Así como los y las elegidas en la Sede Rodrigo Facio de San José.



En la eliminatoria de la Sede Rodrigo Facio realizada, el pasado 9 de octubre, la mayoría de participantes participaron con música original. La solista Amanda Rodríguez fue una de las clasificadas y preferidas por el público (Foto Jorge Carvajal).

Canto lírico, baladas, hasta rock y rap serán parte del menú musical que estará presente en esta gran final que **estará abierta al público general**. Según lo detalló Alfredo Mesén, de Extensión Cultural de la Vicerrectoría de Acción Social y coordinador del festival, los solistas y grupos seleccionados se caracterizan por una alta calidad y talento artístico, por lo que se espera tener **un espectáculo de primera calidad este viernes**.

Cada agrupación y solista ofrecerá su presentación y serán evaluados por un jurado calificador que seleccionará a los ganadores, conformado por músicos especializados y quienes impulsaron este festival desde sus inicios en los años 80, entre otros. **Se premiarán las mejores agrupaciones y los mejores solistas** en las categorías de: funcionarios (docentes y administrativos) y estudiantes, en dos modalidades: **con música popular y con música original**.

Todos los ganadores de la final obtendrán **premios en efectivo**, pero además los ganadores en la modalidad original obtendrán una **grabación profesional de estudio** y una dote de discos originales para que disponga de ellos. El compositor de la mejor letra y el mejor arreglista también tendrá un trofeo especial. La final estará dedicada al cantautor Esteban Monge.



La agrupación Armónicos 3.2 de la Sede Rodrigo Facio se clasificaron a la gran final (foto Jorge Carvajal).

De este festival que se realizó por muchos años hasta el año 1994, surgieron talentosos cantantes como Guadalupe Urbina, Alexander Piedra y Luis Ángel Castro entre otros que han dejado huella en la escena musical nacional.

Según comentó el coordinador Alfredo Mesén el objetivo de esta actividad es rescatar la creación artística que se está desarrollando en la comunidad universitaria y que hasta el momento es desconocida por los demás universitarios y por la comunidad nacional.

Para obtener más información llamar a Extensión Cultural de la Vicerrectoría de Acción Social con Alfredo Mesén a los teléfonos: 2511-4271, 2511-5280 o 8398-3931.



[Katzy O'Neal Coto.](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katzy.oneal@ucr.ac.cr